



## María Clemente en la cuerda floja, Morena definirá su expulsión la próxima semana

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- La diputada María Clemente García se encuentra



en la cuerda floja y la próxima semana se definirá su destino al interior de Morena, luego de los contenidos sexuales que ha publicado en sus redes sociales.

Fuentes de Político MX nos revelaron que el próximo 17 de octubre podría llevarse a cabo la sesión de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena en donde definirán el destino de la

diputada.

Esta semana, Morena en la Cámara de Diputados analizó la actuación de la legisladora y concluyó que su permanencia en la bancada ha sido “muy costosa” para la imagen del partido. Morena en San Lázaro evaluó la situación y se valora si María Clemente se queda en las filas de la bancada o la expulsan, pero para ello esperarán el fallo del Comité de Ética.

A raíz de estos videos sexuales, diputados del PAN, como Teresa Castell presentaron una queja ante el Comité de Ética de la Cámara de Diputados, al considerar que el contenido que subió la legisladora a su red social personal significaba una “falta de respeto y un agravio para las familias mexicanas”.

<https://politico.mx/maria-clemente-en-la-cuerda-floja-morena-definira-su-expulsion-la-proxima-semana>